

Encuentro Fratero Fundación Las Rosas.

Presbítero Carlos Irarrázaval Errázuriz, capellán nacional de Fundación Las Rosas, junto al Consejo Regional, tiene el agrado de invitarle a vivir una Jornada de Solidaridad y entrega en el "Encuentro Fratero 2024" de Fundación Las Rosas. Dicha actividad se realizará hoy jueves a las 19:00 horas, en el Hotel Raíces, ubicado en Carmen 727, Curicó.

Actividad solidaria. La Agrupación "Estamos Contigo" de Curicó, realizará una completada para reunir fondos que sirven para ayudar a pacientes con cáncer. La actividad se llevará a efecto este sábado 19 de octubre, desde las 15:30 horas, en la sede de la villa San Felipe del sector Santa Fe, ubicada en la intersección de las calles 8 y 9.

Copa FARO 2024. En el Club de Polo de Curicó se jugará este domingo 20 de octubre, una nueva versión de este evento recreativo, familiar y deportivo que reúne a cerca de 500 niños de diferentes colegios. Este año, como de costumbre, la organización irá en ayuda del Hogar del Buen Samaritano de Molina. La actividad es promocionada por el grupo de católicos, pertenecientes al movimiento Regnum Christi de Curicó.

Barómetro de Acceso a la Información. La Asociación Nacional de la Prensa y la Fundación Prensa, tienen el agrado de invitarle al lanzamiento del estudio Barómetro de Acceso a la Información 2024 en su XIX versión, documento que recoge la percepción de directores, editores y periodistas de medios de comunicación chilenos, respecto al nivel de acceso a la información pública. Esta actividad se realizará el martes 22 de octubre, a las 8:30 horas, en el Salón Auditorio Carlos Blin, Campus Vicente Kovacevic II, ubicado en avenida Santa Isabel 1278, Universidad Central, Santiago.

Programa de intercambio. El Rotary Club de Curicó, a través de su presidente Sergio Flores, invita a los interesados a postular al Programa de Intercambio de Jóvenes Distrito 4340, Chile 2025-2026. Dentro de los requisitos, los jóvenes deben tener entre 15 y 17 años seis meses, al 30 de julio de 2025; tener buen promedio de notas, actitud de liderazgo, entre otros. Todos los detalles de esta iniciativa pueden encontrarlo en rye4340.cl. El plazo cierra el próximo 31 de octubre.

Feria Bazar de Prodemu en Curicó. Katherine Brevis Heilbrunn, directora regional de la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer "Prodemu", tiene el agrado de invitarle a participar de la inauguración de la Feria Bazar. Esta actividad se realizará el jueves 7 de noviembre, a las 12:00 horas en la Plaza de Armas de la ciudad de Curicó. Quien suscribe, espera contar con su valiosa participación, la que sin duda contribuirá al éxito de esta actividad.

Illapu, El Grito de la Raza. El grupo nacional trae de regreso un trabajo integral de música y relato, que da nombre a un disco que sigue siendo uno de los favoritos de sus seguidores. Este espectáculo, que cuenta con el relato de Francisca Gavilán, se presentará en el Gimnasio Abraham Milad Battal de Curicó, en una fecha reprogramada para el 16 de noviembre, a las 20:30 horas. Los interesados ya pueden adquirir las entradas a través del sistema Misterticket.